



Morena continuará con el desarrollo económico del país en beneficio de quienes menos tienen

El Grupo Parlamentario de Morena continuará con la política económica responsable y eficiente que desde el sexenio pasado ha implementado la Cuarta Transformación, en favor de los sectores más vulnerables de la población, de cara a la próxima discusión del Paquete Económico 2025, afirmó el diputado Carlos Alberto Ulloa Pérez, presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público.

En un comunicado, tras la instalación de esta instancia legislativa, adelantó que con los trabajos para analizar y aprobar la Ley de Ingresos 2025 se contribuirá en el avance del Segundo Piso de la Cuarta Transformación y se continuará con el legado del expresidente Andrés Manuel López Obrador, trabajando de la mano con el liderazgo de la actual mandataria Claudia Sheinbaum Pardo.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Morena-continuará-con-el-desarrollo-económico-del-país-en-beneficio-de-quienes-menos-tienen-202411110>